

三輪の結 大門っ子の本気

令和7年5月30日

本番は練習のように、練習は本番のように！



児童会スローガン「輝け大門っ子！本チャレで力を合わせ、笑顔あふれる運動会にしよう!!」のもと、運動会を無事終えることができました。「練習は本番のように、本番は練習のように！」を合言葉に、子供たちはこれまでの練習に取り組んできました。優勝は、白団が3連覇しました。解団式では、勝てなかった団の6年生が流した

涙が、彼らを一層大きく成長させてくれると確信しました。保護者の皆様、地域の皆様、悪天候にもかかわらず応援ありがとうございました。

3年 本チャレ、よさこい大門



一つ一つの動きがスパッパツと決まりキレがあり、鳴子の音がそろっていました。

1年 ダンシング玉入れ



かごに向かって何回も何回も球を投げました。ダンスは、みんな笑顔で楽しそうに踊っていました。

2年 なかまと本チャレ！大玉転がし



自分たちよりも大きな大玉を、3人で協力して、行き先をコントロールして運びました。

4年 大門の嵐



これまでの練習でどのように回ったら速くなるか、いろいろ作戦を考えていました。

5年 綱引き～綱(GO) for it！



みんなの力を集結し、歯を食いしばって力いっぱい綱を引きました。

6年 騎馬戦～三島野の戦い～



3人の騎馬がしっかり支え、上の騎手が勇ましく帽子を取り合いました。

～地域の方やPTAの方に支えられて～

凧、凧揚げ！天まで揚げれ！大門の凧文化を継承

5月13日（火）に5年生が、「越中だいもん凧の会」の方々の指導で凧作りをしました。完成した凧をグラウンドで揚げました。

他の学年も思い思いの凧作りに取り組み、凧公園やグラウンドで、凧揚げを楽しみました。

5月18日（日）、今年が最後となる「越中だいもん凧まつり」には、多くの児童が自分の作った凧をもって参加しました。



田植えを体験、「土の感触が気持ちよかった」

5月14日（水）農事組合法人ファームふたくちと棚田営農組合の方々にお世話になり、5年生が田植え体験をしました。「ころがし」で、目印を付けたところに、苗を3～5本ずつ植えました。田植え後は、田植え機やコンバ



イン、ドローン等の農業機械についての説明も聞きました。9月には、稲刈りの体験もさせていただきます。稲が成長し、秋には稲刈りをするのが楽しみです。

PTA 環境整備作業、ありがとうございました

5月17日（土）、あいにくの雨でしたが、PTA 執行部と環境委員の方々、学校支援ボランティアの藤井さんと教職員でビオトープの除草や畑の開墾作業を行いました。ご協力くださった皆



さん、ありがとうございました。今後、自然観察や野菜栽培等の体験を通して、「いのちの教育」を進めてまいります。